



TV Werthers Vorsitzender Klaus Kusenberg begrüßt das 2000. Mitglied, die 16-Jährige Lena Butenuth.  
Foto: Sascha Churt

# TV Werther knackt die 2000er Marke

## Zahl der Mitglieder binnen 35 Jahren verdoppelt

**Werther** (dude). Der TV Werther wächst weiter: Jetzt ging mit der Anmeldung von Lena Butenuth die 2000 Mitgliedschaft beim TVW ein. Aus diesem Anlass überreichte erster Vorsitzender Klaus Kusenberg dem neuen Mitglied einen Einkaufsgutschein und Blumen.

Lena Butenuth geht am Wertheraner Gymnasium zur Schule und lernte dort den Badminton-Sport kennen. Freundinnen nahmen sie dann zum Badmintontraining des TVW mit. Sie fand daran so

großen Gefallen, dass sie dem Verein beitrug. Inzwischen trainiert die 16-Jährige zwei- bis dreimal in der Woche. »Neben dem anfänglichen Muskelkater habe ich inzwischen auch schon ein paar Dinge dazugelernt«, sagt die Wertheranerin lächelnd.

Vorsitzender Klaus Kusenberg freut sich darüber, dass die 2000er Marke geknackt werden konnte und weist darauf hin, dass sich die Zahl der Mitglieder binnen 35 Jahren verdoppelt habe.